



COMMUNIQUE DE PRESSE

Changement de Présidence à la tête du Groupe BERTO

Le Groupe BERTO annonce un changement de Président à la tête du Groupe BERTO. Après 22 années au sein du Groupe Berto, dont 8 en tant que Président du Directoire, Norbert ZOPPI évolue au poste de Vice-Président du Conseil de Surveillance. Il continuera d'accompagner le Groupe dans sa croissance en apportant son expertise et sa connaissance de l'entreprise.

Adrien BERTO, qui représente la 3^{ème} génération de la famille Berto lui succède et est nommé à la Présidence du Groupe. Cette nomination et son accession à la Présidence ont été préparées depuis de nombreuses années maintenant.

C'est dans cet esprit, qu'Adrien BERTO a démarré depuis plus de 8 ans, un parcours d'intégration qui l'aura vu exercer près d'une dizaine de fonctions différentes. Il aura ainsi appréhendé tous les métiers du Groupe. De l'exploitation à la direction de filiale, en passant par les ateliers, les services connexes au cœur de métier ou même l'international.

Depuis plusieurs années déjà, il est membre du Directoire du Groupe Berto.

Ce changement de présidence s'accompagne également d'une réorganisation au sein du Groupe visant à le structurer et à absorber la croissance de ces dernières années et celles à venir.

Emmanuel de MAISTRE, déjà membre du Directoire du Groupe, est nommé Directeur Général, en charge des opérations.

Le Directoire s'adjoint également les expertises de Fanny TECHER, Directrice des Ressources Humaines et de la RSE et Thibaut PINCHON, Directeur Administratif et Financier, également en charge du Business Développement.

Appuyé par Pierre-Yves BERTO et Norbert ZOPPI et entouré d'un COMEX expérimenté, Adrien BERTO et le Directoire du Groupe auront à cœur, tout en poursuivant le chemin parcouru ces dernières années, de faire évoluer le groupe en proposant notamment de nouvelles offres et services afin d'accompagner leurs clients sur le plan de la transition énergétique et de la décarbonation de la distribution et du transport.

Au moment où le groupe fête ses 60 ans d'existence, cette nomination est un élément fort de la pérennité du modèle familial et des valeurs du Groupe.

A propos de Groupe Berto

Reconnu comme la référence nationale de son activité, le Groupe Berto a su s'adapter et évoluer dans un secteur d'activité qui a subi de profondes mutations. Pour répondre aux attentes du marché, le Groupe Berto a su anticiper et innover.

La création de nouveaux services, de nouveaux produits et une expertise reconnue dans la gestion des hommes permettent au Groupe Berto de se positionner comme une plateforme de services spécialisés et intelligents pour la gestion optimisée des hommes des matériels et des flux.

Pour en savoir plus :

www.groupe-berto.com

<https://www.linkedin.com/company/groupe-berto>

LA PREUVE PAR L'HOMME



Groupe Berto
CA : 450 millions d'euros (CA 2022)
Effectif : 5000 collaborateurs
Matériel : 12000
82 implantations en Europe
60 ans d'expérience
www.groupe-berto.com

LA PREUVE PAR L'HOMME